

Weinfest in St. Valentin

Das traditionelle Derby ASK Case IH Steyr gegen SC St. Valentin entschied der Gastgeber heuer für sich.

ST. VALENTIN (eg). Das traditionelle Freundschaftsderby zwischen den Seniorenmannschaften des ASK Case IH Steyr gegen den SC St. Valentin ging auch in diesem Jahr im Rahmen des Weinfestes über die Bühne. Heuer konnte die ASK-Mannschaft das Spiel mit einem 6:2 Sieg für sich entscheiden. Nach dem Turnier wurde die Mannschaft unter der Moderation von **Klaus Ruttstock** für ihre Leistung geehrt. Dabei übergab Dechant **Johann Zarl** den Pokal im Beisein von Pfarrer **Herbert Reitinger** an die Siegermannschaft. Der Holzpokal stammte auch in diesem Jahr aus der Werkstatt

von **Erwinn Essletzbichler**. Beinahe nahtlos und gleich anschließend an die Siegerehrung füllte sich das Stadion abermals und das traditionelle Weinfest des ASK begann. Entertainer **Franz Rappl** sorgte mit stimmungsvoller Musik von Udo Jürgens, den Beatles bis hin zu Andreas Gabalier für beste Stimmung und ein gemütliches Ambiente. Und für das köstliche Buffet sowie den vor Ort gegrillten Fischspezialitäten sorgten auch in diesem Jahr wieder einmal mehr die Chefköche **Ronny Kan** und **Warter Wolfgang**. Das Veranstaltungsteam des ASK unter der Leitung von **Klaus Ruttstock** verwöhnte dazu ihre Gäste mit erlesenen Weinen. Das Veranstaltungsteam des ASK Case IH Steyr konnte sich in diesem Jahr wieder über zahlreiche Besucher des Weinfestes freuen.



Geburtstagskind Barbara mit Samir und Alexandra (v. li.).



Vizebürgermeister Ferdinand Bogenreiter besuchte das Fest.



Rebecca, Julian, Larissa und Sonja genossen den Abend.



Chefkoch Ronald Kan bereitet köstliche Calamari zu. Fotos: BRS